

## Classique Richelieu Harnois

### **Un record : 163 000\$ pour soutenir les organismes d'ici!**

Saint-Thomas, le 4 juin 2014

La Classique Richelieu Harnois a fracassé des records lors de son événement-bénéfice tenu le 3 juin dernier au Club de golf Montcalm de Saint-Liguori. En effet, les organisateurs ont réussi à amasser 163 000 \$ qui seront entièrement remis à des organismes venant en aide aux plus démunis de notre région ainsi qu'aux enfants. Entre autres, le Camp Papillon recevra un don de 42 000 \$ alors que Moisson Lanaudière obtiendra 25 000 \$. Les quelque 100 000 \$ restants seront distribués à une vingtaine d'autres organismes de la région Lanaudière.

Les membres de la Fondation Richelieu ainsi que les dirigeants de Harnois Groupe pétrolier tiennent à remercier l'ensemble des personnes qui ont contribué au succès de l'activité : les bénévoles, les 300 golfeurs et golfeuses, les commanditaires ainsi que le président d'honneur de la 32<sup>e</sup> édition, Monsieur Pierre Lambert de **La turquoise**.

La 33<sup>e</sup> édition de la Classique aura lieu le 2 juin 2015. La famille Gaudet du Club de golf Montcalm a accepté la présidence d'honneur de cette *Classique de golf*.

-30-

Source : Claudine Harnois

450 759-7979, poste 1016